
 
 

Änderungsantrag zum CDU-Antrag der Erstellung eines Radweges entlang der 
L149 von Rekum nach Neuenkirchen  

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Beirat Blumenthal fordert das ASV auf die Lagerstraße in Rekum auf dem 
bremischen Hoheitsgebiet so herzurichten, dass sie auch als sichere und be-
queme Rad- und Fußwegeverbindung von Rekum in Richtung Neuenkir-
chen/Schwanewede genutzt werden kann. Da diese Wegeverbindung teilweise 
nur 50 m neben der L149 verläuft erübrigt sich aus Kostengründen jeder weite-
re Wegebau, zumal an diesem historischen Weg mit der Pflanzung von mehr 
als 230 Bäumen begonnen wurde. Weiterführende Baumaßnahmen der Wege-
verbindung auf niedersächsischer Seite sind von der Gemeinde Schwanewede 
zu veranlassen.   

     
Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 20.04.2015 

 
 


